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Grande Diaconesse Inok Lee | 78 ans, Garibong-dong, Guro-gu, Séoul, Corée

« Que s’est-il passé? Tu marches bien.
Tu dois être guérie! » 

« Je cours vers le but, pour remporter le prix

de la vocation céleste de Dieu en Jésus-Christ. »

(Philippiens 3:14) 

Un jour de Mars 2024, je me suis 
soudainement blessée au bas du dos des 
deux côtés, et depuis lors, je n’étais plus 
capable de marcher correctement. Je suis 
allée dans une clinique orthopédique et 
on m’a diagnostiqué une hernie discale. 
J’ai suivi une thérapie physique et une 
thérapie par ondes de choc extracorporelles. 
Cependant, la douleur s’est aggravée et 
s’est étendue à mes jambes. J’ai supplié le 
médecin d’arrêter la douleur, mais il m’a dit 
de recevoir davantage de thérapie par ondes 
de choc extracorporelles. Il a ajouté qu’il n’y 
avait pas d’autre alternative. J’ai décidé de 
recevoir la guérison de Dieu et j’ai arrêté de 
recevoir des soins médicaux.

Je me suis enregistrée à l’église Centrale 
Manmin en 2004 et j’ai été guérie d’une 
hernie discale par une prière du Dr Jaerock 
Lee, pasteur émérite. Depuis lors, je suis 
en bonne santé, mais cette fois, je me suis 
appuyée sur les méthodes du monde. Je m’en 
suis repentie.

En Mai et Juillet 2024, j’ai assisté à une 
réunion de prière de Daniel avec vœux de 
21 jours et j’ai prié avec ferveur pour ma 
guérison, rendant grâce à Dieu chaque jour. 
Et le 29 Juillet, j’ai participé à une réunion de 
guérison divine de la retraite d’été Manmin 
de 2024 et j’ai reçu avec foi la prière du 
Pasteur Soojin Lee pour les malades.

Un soir de Septembre, un mois plus tard, 
je marchais vers l’église avec ma responsable 
de cellule pour assister à une réunion de 
prière de Daniel. Soudain, elle m’a dit: « 
Que s’est-il passé? Grande Diaconesse Lee, 
tu marches si bien. Tu dois être guérie. » 
Ses paroles m’ont réveillée et je me suis 
retrouvée à bien marcher et j’ai dit: «Oh! Oui, 
j’ai été guérie! »

Je devais bien marcher ces derniers jours, 
mais maintenant, j’ai pris conscience de ce 
qui se passait grâce à ses paroles. J’étais si 
heureuse de danser avec elle. Alléluia! Toute 
reconnaissance et gloire soient rendues à 
Dieu!
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Depuis 2014, je souffre de douleurs dans le bas du dos et 
au fil du temps, la douleur s’est développée dans ma hanche 
et ma jambe droites. Finalement, je ne pouvais plus marcher 
correctement.

Début 2018, je suis allée à l’hôpital et le médecin m’a dit que 
ma hernie discale s’était aggravée jusqu’à la sténose spinale et 
que j’aurais besoin d’une intervention chirurgicale majeure. 
J’avais le dos courbé et une posture aff aissée de sorte que mes 
épaules étaient relevées et que ma hanche gauche dépassait. 
Cela m’a donné un corps en forme de S.

Un jour en 2022, 4 ans plus tard, je suis allée dans un autre 
hôpital et le médecin m’a dit: « Les nerfs de ta jambe droite 
sont morts, donc tu auras bientôt de plus gros problèmes. » Elle 
m’a conseillé d’aller dans un plus grand hôpital et de me faire 
opérer. Mais j’ai choisi d’endurer sans chirurgie. J’ai perdu de la 
force dans les deux jambes et je tombais souvent, j’avais donc 
de nombreuses blessures aux deux genoux.

En Juillet 2024, j’ai désiré recevoir la guérison lors de la 
prochaine retraite d’été de Manmin 2024. J’ai assisté à une 
réunion de prière de Daniel avec vœux de 21 jours et j’ai prié 
avec ferveur pour ma guérison, en faisant des offrandes 
quotidiennes. J’aurais dû rentrer à la maison avant la fin de 
la réunion de prière de Daniel car je devais aller travailler tôt 
le matin, mais je suis restée à la réunion de prière jusqu’à son 
heure de fermeture.

Le 29 Juillet, j’ai assisté à la réunion de guérison divine de la 
retraite d’été avec un désir ardent et j’ai reçu avec foi la prière 
pour les malades de l’oratrice Pasteur Soojin Lee. J’ai senti 
que ma douleur s’était un peu atténuée, mais j’étais déçue de 
ne pas avoir été complètement guérie lors de la retraite. Puis, 
mon mari, Ancien Byeonghwa Cho, m’a encouragée en disant: 
« Cherchons la réponse dans les Écritures. »

Le mois suivant, l’Église a organisé la « Campagne de 
lecture de la Bible de quatre mois » et en lisant les Écritures, 

j’ai découvert des contrevérités, notamment un attribut 
de découragement en moi. J’ai prié avec ferveur pour m’en 
débarrasser et j’ai reçu la prière du Pasteur principal Soojin Lee 
pour les malades à chaque culte de Dimanche matin. 

Le 27 Septembre, j’ai assisté à une réunion bimensuelle de 
guérison divine et en écoutant le sermon de l’oratrice, je me 
suis repentie de ne pas avoir cultivé un niveau plus élevé de 
bonté et de foi. Lorsque le Pasteur Soojin Lee a prié pour les 
malades, ma douleur a été tellement soulagée et j’ai pu marcher 
encore plus confortablement. J’ai alors été assurée que Dieu 
me guérirait aussi complètement que je cultivais la bonté dans 
mon cœur. J’ai fait de mon mieux pour rejeter le mal et j’ai 
aimé faire de bonnes actions.

Le 6 Octobre, l’église célébrait son 42ème anniversaire et j’ai 
été tellement émue par le message du Pasteur principal et la 
performance de célébration que j’étais heureuse comme si je 
volais dans les airs.

Le 9 Octobre, je suis allée dans la province de Gangwon 
pour voir les fl eurs en automne avec mes amies. Un soi-disant 
« train en fer blanc » faisait des allers-retours dans le vaste site 
du festival des fl eurs. Je n’y suis pas montée, mais j’ai marché 
avec mes amies. Entre-temps, la douleur dans mon dos et mes 
jambes a disparu et mon dos s’est redressé. J’ai pu marcher 
librement et profi ter avec bonheur de nombreuses belles fl eurs.

Dix jours plus tard, le 19 Octobre, j’ai rejoint une réunion 
du groupe de mon association de grandes Diaconesses. Après 
avoir déjeuné, nous sommes sorties et l’une d’elles m’a dit avec 
surprise: « Oh! Quelle surprise! Tu marches bien. Ton dos est 
droit! » J’étais si heureuse et j’ai glorifi é Dieu.

J’avais beaucoup de mal à marcher pendant 5 minutes 
à cause de ma hernie discale et de ma sténose spinale 
auparavant, mais maintenant toute la douleur a complètement 
disparu et mon dos s’est redressé et mes jambes ont retrouvé 
de la force. Je peux donc aller au travail à pied et bien gérer 
mon travail. Ces jours-ci, je suis si heureuse au quotidien.

Je rends grâce et gloire à Dieu qui m’a guérie.

« J’avais du mal à marcher à cause d’une sténose 

spinale mais maintenant, je suis guérie! »
Grande Diaconesse Soongeum Lee | 71 ans, Daebang-dong, Dongjak-gu, Séoul, Corée

Sous-titré en 13 langues telles que l’anglais, le chinois, 

le japonais, l’espagnol, le russe, le français, l’ourdou, 

l’hindi, le swahili, le tamoul, le roumain et l’hébreu.

Vous pouvez regarder « Seulement la Bible » 

simplement en scannant le code QR.

Le programme 
« Seulement la Bible » du 
Pasteur Soojin Lee
est diff usé sur YouTube
en plusieurs langues

Cela délivre la lettre d’amour 
de Dieu Cachée dans les Écritures
Et l’amour débordant du Seigneur  
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Le 23 Décembre 2023, j’étais dans un 
bus et le bus s’est arrêté soudainement. Je 
suis tombée de mon siège par terre avec 
un bruit sourd. Comme je souff rais d’une 
sténose spinale, je me suis gravement 
cassé la colonne vertébrale dans la chute 
et j’ai ressenti une douleur aiguë comme 
si je me coupais la zone avec un couteau. 
J’ai été envoyée à l’hôpital en ambulance 
et l’examen a montré que ma première 
vertèbre était fracturée et qu’il y avait 
une fi ssure autour.

J’ai visité quelques hôpitaux pour 
un meilleur traitement, mais il n’y a eu 
aucune amélioration. Trois mois plus 
tard, j’ai subi une opération chirurgicale 
pour une f racture de la colonne 
vertébrale. J’ai demandé au médecin 
quoi faire au sujet de la partie fissurée 
et le médecin a dit: « Vous avez déjà 
subi une opération et il n’y a pas d’autre 
moyen. Vous devez attendre d’autres 
interventions. »

Je voulais assister à la retraite d’été de 
Manmin 2024 et y recevoir la guérison. 
Mais je n’ai pas pu me rendre sur place 
le 29 Juillet, mais j’ai plutôt regardé 
l’événement sur GCN TV. Lorsque le 
Pasteur Soojin Lee a délivré un message, 
la grâce de Dieu s’est déversée sur moi 
comme une cascade.

Son message m’a rappelé que j’avais 
des frustrations envers les autres à cause 
de mon complexe d’infériorité et de mes 
auto-accusations, que j’avais brisé la paix 
à cause de mon attitude moralisatrice et 

de mon entêtement, et que j’avais nourri 
de la cupidité en tant qu’employée à 
temps partiel dans un restaurant, et je 
m’en suis repentie en larmes. Et j’ai reçu 
avec foi la prière pour les malades de 
l’oratrice.

Peu de temps après l’événement, j’ai 
réalisé que la douleur avait déjà disparu 
et que je pouvais dormir profondément 
pendant longtemps. Dans un rêve, 
quelqu’un a touché la partie fissurée de 
mon os avec sa main et m’a dit: « C’est 
guéri. »

Quand je me suis réveillée, j’ai été 
assurée de ma guérison et j’ai répété à 
plusieurs reprises à Dieu: 

« Père Dieu, je t’apprécie. » Je me suis 
levée et j’ai bougé ma taille, et je n’ai 
ressenti aucune douleur. Je n’ai eu aucun 
problème avec les zones de chirurgie de 
la colonne vertébrale et la fi ssure.

Le 6 Octobre, j’ai pu assister à 
l’anniversaire de l’église et me promener 
librement dans le lieu de célébration sans 
béquilles.

Le 18 Octobre, je suis allée à l’hôpital 
pour une IRM et j’ai reçu des nouvelles 
étonnantes. Le médecin a dit: « Il y 
avait bien une fi ssure, mais elle n’est pas 
visible. » Il a dit que c’était un miracle. 
Alléluia~!

Maintenant, je peux aller au parc pour 
faire de l’exercice, nettoyer la maison 
et même cuisiner et faire la vaisselle 
librement. Toute reconnaissance et gloire 
soient rendues à Dieu!

« Tu avais une fissure dans la colonne vertébrale,

mais maintenant elle ne se voit plus! »
Diaconesse Ilsoon Moon | 72 ans, Shinjeong-dong, Yangcheon-gu, Séoul, Corée

Une chance spéciale pour votre bonne santé et votre bien-être!
La guérison et les réponses de Dieu par les œuvres ardentes de l’Esprit!

Venez voir une nouvelle chance et un nouveau miracle dans votre vie!

Vous pouvez regarder sur www.manmin.org ou www.gcntv.org

À l’Eglise Centrale Manmin
À 23 heures le Vendredi 28 mars 2025

Oratrice: Pasteur Soojin Lee

Une réunion de guérison divine est diffusée en direct

Dans le monde entier sur la chaîne de télévision GCN
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Quel genre de cadeau avez-vous 
préparé pour Jésus pour célébrer Noël, 
lui qui a quitté toute la gloire du ciel et 
est venu sur cette terre? Vous devriez 
lui offrir un parfum pur et beau de 
tout votre cœur, de tout votre esprit et 
de toute votre sincérité.

Beaucoup de gens pensent à Noël 
comme à « une fête », « un festival », 
« un jour d’échange de cadeaux » ou « 
le jour du Père Noël ». La célébration 
de la naissance de Jésus est remplacée 
par des divertissements mondains 
et des plaisirs charnels. Même ceux 
qui vont à l’église n’ont aucune idée 
de la signification de Noël et suivent 
imprudemment la tendance du monde. 
Quelle est donc la véritable signifi cation 
de Noël?

Par-dessus tout, Jésus est venu sur 
terre pour donner le salut à l’humanité.

Par sa naissance, l’humanité peut être 
libérée du péché et sauvée. Lorsque 
Jésus est venu sur cette terre dans la 
chair, ce fut le début du ministère du 
salut humain. En d’autres termes, Noël 
est le jour où Jésus est né sur terre 
pour sauver l’humanité, et c’est le jour 
le plus heureux pour l’humanité.

Que serait-il arrivé si Jésus n’avait pas 
ouvert la voie au salut de l’humanité? 
Tous étaient pécheurs à cause du péché 
du premier homme Adam et destinés 
au châtiment éternel en enfer. Par 
l’amour de Jésus pour la crucifixion 
et la résurrection, cependant, nous 
sommes pardonnés et obtenons le 
beau ciel. Nous devrions graver cette 
grâce du salut dans notre cœur et le 
remercier chaque heure et chaque jour 

jusqu’à son retour.
Ensuite, Dieu a démontré le plus 

grand amour à travers Jésus.
Dieu a envoyé son Fils unique 

Jésus dans ce monde pour sauver les 
pécheurs. Jésus, sans péché ni défaut, 
a été crucifié sur une croix de bois au 
nom des pécheurs et a versé son sang 
irréprochable. Le salaire du péché est 
la mort et le pardon du péché nécessite 
l’eff usion de sang qui est identique à la 
vie comme écrit dans Lévitique 17:11, 
par laquelle nous pouvons échapper à 
la mort et gagner la vie. Seul le sang 
irréprochable de Jésus peut nous 
purifi er de tout péché.

De plus, Jésus a dû être pendu à 
un arbre et devenir une malédiction 
pour nous afin de nous racheter de la 
malédiction de la loi, qui dicte que le 
résultat du péché est la mort (Galates 
3:13).

Jésus a dû subir toutes sortes de 
souffrances et sacrifier sa propre vie 
pour sauver les pécheurs en tant que 
Sauveur. Dieu a donné son Fils unique 
Jésus comme sacrifi ce expiatoire pour 
nous, et Jésus a fait un grand sacrifi ce 
pour payer le prix de nos péchés.

Dieu ne pouvait pas supporter 
que les gens vivent dans le péché et 
tombent en enfer, alors il a donné son 
Fils unique comme propitiation pour 
nos péchés et c’est la démonstration de 
son amour (Romains 5:8). Jésus est né 
sur terre par le grand amour de Dieu et 
à Noël nous le célébrons.

Enfin, Dieu veut amener ses vrais 
enfants au ciel et partager l’amour et la 
joie avec eux pour toujours.

Il a créé l’humanité et l’a cultivée. Il 
leur prépare également un beau ciel et 
désire que tout le monde soit sauvé et 
entre au ciel.

En fait, Dieu n’est pas simplement 
satisfait lorsque nous sommes sauvés 
et entrons au ciel, mais il veut gagner 
ces enfants qui ont rejeté les péchés 
et le mal, accompli la sanctification et 
porté les fruits de l’amour spirituel, de 
l’Esprit et des Béatitudes et qui, de plus, 
ressemblent au Seigneur. Pour Lui, 
un jour est comme mille ans et mille 
ans comme un jour, et Il veut obtenir 
Ses vrais enfants qui accomplissent le 
cœur du Seigneur et portent de beaux 
et bons fruits par la culture humaine.

Quand de telles personnes se tiennent 
devant Lui, Dieu est réconforté et 
satisfait, disant:« Mon fils bien-aimé ! 
Ma fi lle bien-aimée! »

Je souhaite que vous exprimiez votre 
gratitude sincère à Dieu qui a envoyé 
Son Fils unique Jésus et au Seigneur 
Jésus qui est descendu sur cette terre 
dans la chair pour apporter la joie du 
salut et préparer le beau ciel, et pour 
célébrer Noël au maximum.

                                                 (A suivre)

« Gloire à Dieu dans les lieux 

très hauts, Et paix sur la terre 

parmi les hommes qu’il agrée! » 

(Luc 2 :14) 

Savez-vous exactement
ce que Noël signifie?




